

Brugada abre la puerta a García Harfuch a unirse a su proyecto

La designada Coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México extendió la invitación a López-Gatell, Mariana Boy y a Miguel Torruco

Llamado. “Aquí nadie se queda fuera, necesitamos de la unidad para salir adelante” y lograr el objeto que es mantener la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo este sábado la alcaldesa de Iztapalapa con licencia y designada coordinadora de los comités de la Defensa de la 4T en la capital, Clara Brugada, al abrir la puerta para que Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, que participaron en el proceso donde ella fue la elegida, se sumen a su proyecto, con miras a la elección de junio de 2024. **PAG 5**

Brugada abre la puerta a García Harfuch a sumarse a su proyecto...

Redacción
nacional@cronica.com.mx

“Aquí nadie se queda fuera, necesitamos de la unidad para salir adelante” y lograr el objeto que es mantener la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo este sábado la alcaldesa de Iztapalapa con licencia y designada coordinadora de los comités de la Defensa de la Cuarta Transformación en la capital, Clara Brugada, al abrir la puerta para que Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, que participaron en el proceso

La virtual candidata de Morena para la CDMX en 2024 también convocó a Torruco, López-Gatell y Mariana Boy

donde ella fue la elegida, se sumen a su proyecto, con miras a la elección de junio de 2024.

“Vamos a buscar a los compañeros y compañeras, estamos convocando a una reunión inmediata (...) que nos permita hacer un plan de inclusión a todas y todos. Aquí nadie se queda fuera y todas y todos necesitamos de la unidad para salir adelante”, destacó Brugada.

LLAMADO A INCONFORMES

Interrogada tras darse a conocer que por la regla de paridad de género fue designada como precandidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada pi-



dió también a la gente allegada al exsecretario de Seguridad Ciudadana, que se mostró inconforme con su designación, unidad en el proyecto de Morena e indicó que las reglas para elección de un candidato del partido y sobre la paridad de género fueron avaladas por todos los aspirantes.

“Aquí no se engañó a nadie, todos cuando nos registramos firmamos las condiciones de cómo iba a ser la elección y que si no sé lograba que cinco mujeres salieran adelante directamente se iba a aplicar el criterio de género”, apuntó.

Después de más de 16 horas, Morena designó a sus precandidatos para nueve gubernaturas, de las que cinco son mujeres y cuatro hombres: Alma Alcaraz (Guanajuato), Clara Brugada (Ciudad de México), Rocío Nahle (Veracruz), Margarita González (Morelos) y Claudia Delgadillo (Jalisco).

En el caso de los varones, los precandidatos elegidos son Eduardo Ramírez (Chiapas), Alejandro Armenta (Puebla), Javier May (Tabasco) y Huacho Díaz Mena (Yucatán) •



Clara Brugada y Omar García Harfuch, en foto de archivo.

